



Ober-Olm, den 13. August 2018

Liebe Eltern,

das Schuljahr ist noch jung, und gleich am Anfang möchte ich vor allem die „Neuen“ herzlich als Eltern an unserer Schule begrüßen. Wir Lehrer freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern und auf die Aufgaben, die auf uns warten.



Zahlen

Zu Beginn des Schuljahres werden 141 Kinder in acht Klassen unterrichtet. Neue Lehrerin ist in der 4a Frau Moergel. Herzlich willkommen! Die betreuende Grundschule ist mit 65 Kindern stark besucht, in den Hort gehen derzeit 30 Kinder unserer Schule.

AGs

Wir können in diesem Jahr 9 AGs für die zweiten, dritten und vierten Klassen anbieten. Stolz sind wir auf das abwechslungsreiche Angebot: Wir haben die „Klimaforscher-AG bei Frau Wiedenhöft“, „Mädchen an den Ball mit dem TVOO bei Frau Schnaubelt“, „die Koch-AG“, „die Kunst-AG“, „die AG Grundschulgebläse“ von der Musikalischen Akademie und dem Quartettverein, die AG „Leseclub“, die „Werk-AG“, die „Französisch-AG“ und die „Theater-AG“. Heute haben Ihre Kinder ihre Wunsch-AGs gewählt. In der nächsten Woche am Donnerstag geht es los!

Danke

Am Tag der Einschulung hat der Schulelternbeirat den Schulhof wunderbar dekoriert. Hier konnten sich die Eltern der Erstklässler bei Sekt und Brezeln kennenlernen und unterhalten. Vielen Dank dafür. Von den Familien wurden fast 300 Euro gespendet! Die Elternarbeit an unserer Schule können Sie im Interesse Ihrer Kinder durch Mitarbeit an der Klassengemeinschaft und eine Mitgliedschaft im Förderverein unterstützen.

Sekretariat

Das Sekretariat ist mit unserer Sekretärin Frau Zoglowek am Montag von 9.30 - 12.00 Uhr und am Mittwoch von 8.00-11.00 Uhr besetzt.

Die Sprechzeiten mit der Schulleiterin und den Lehrkräften finden Sie im Aushang im Eingangsbereich und auf der Internetseite. Bitte melden Sie sich für alle Gespräche zuvor telefonisch an.

Schulsozialarbeit

Unsere Schulsozialarbeiterin heißt Frau Becker. Die meisten Eltern und alle Kinder haben sie schon am Ende des letzten Schuljahres kennenlernen dürfen.

Frau Becker ist immer am Donnerstagvormittag im Lernmittelraum 1 anzutreffen.

Eltern in der Schule

Unser Schulelternsprecher ist Herr Guido Rathje. Der Schulelternbeirat wird am 28.8. neu gewählt und verbleibt dann für zwei Jahre im Amt.

Die Mitglieder des Fördervereins wurden im letzten Jahr neu gewählt, aktuelle 1. Vorsitzende ist Frau Sabine Vogt.

Klassenelternsprecher werden bei den ersten Elternabenden in der ersten und dritten Klassenstufe und in der 2a neu gewählt.

Ich bitte Sie dringend um Mitgestaltung unseres Schullebens, dadurch dass Sie sich zur Wahl stellen. Gemeinsam können wir viel verändern!

Entschuldigungen

Bitte entschuldigen Sie Ihr Kind gemäß der geltenden Schulordnung bei Versäumnissen (telefonisch oder mündlich über ein Nachbarskind) morgens vor Schulbeginn und zusätzlich schriftlich spätestens am dritten Tag (Vordrucke hierzu finden Sie im Hausaufgabenheft).

Achtung bei der Urlaubsplanung: Ab sofort endet der Unterricht auch an Tagen, an denen die Ferien beginnen, für die dritte und vierten Klassen erst um 13 Uhr. Nur vor der Zeugnisausgabe ist um 12 Uhr Schluss.

Hausaufgabenbetreuung

Unsere Hausaufgabenbetreuung im Rahmen der betreuenden Grundschule wird von ehrenamtlichen Senioren geleitet. Immer wieder suchen wir hier Unterstützer. Prima wäre es auch, wenn der eine oder andere im Urlaubsfall einspringen könnte.

Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, dass es nur an der Hausaufgabenbetreuung teilnehmen kann, wenn es sich an die Regel des leisen Arbeitens hält und andere nicht stört. Sollte dies nicht klappen, wird das Kind von der Hausaufgabenbetreuung ausgeschlossen.

Schulweg

Bitte parken Sie (wenn überhaupt notwendig!) vor der Schule umsichtig und achten auf die Kinder, die zu Fuß gehen.

Wenn Sie Ihr Kind abholen, warten Sie bitte vor dem Schulgebäude.

In Ober-Olm sind sichere Schulwege für die Kinder markiert (danke an den SEB!). Sie erhielten ein aktuelles Schreiben unserer Bürgermeisterin wegen der Baustelle in der Ortsmitte. Ich bitte um Beachtung.

Bitte wirken Sie auf Ihre Kinder ein, dass sie den Friedhof nicht als Abkürzung für den Schulweg oder gar als Spielplatz benutzen.

Bitte sehen Sie davon ab, Ihr Kind in die Schule zu bringen oder hier täglich abzuholen. Es gehört zum Größerwerden dazu, dass Kinder spätestens im zweiten Halbjahr des ersten Schuljahres ihren Schulweg alleine bewältigen.

Unterstützen Sie das Selbstbewusstsein Ihres Kindes und lassen Sie ihm diesen Freiraum.

In Absprache mit dem Lehrerkollegium besteht eine Empfehlung des Schulelternbeirates, Ihr Kind nicht vor der Fahrradprüfung (4. Klasse) mit dem Fahrrad zur Schule zu schicken.

Krankheiten

Wenn Ihr Kind an einer der folgenden, meldepflichtigen Krankheiten leidet, bitten wir Sie, uns zu unterrichten: Masern, Mumps, Röteln, Ringelröteln, Scharlach, Windpocken, Kopfläusen, Borreliose, Diphtherie und Keuchhusten.

Verlorengegangenes

Unsere Fundkiste wird in allen Ferien geleert: Bitte schauen Sie dort nach, wenn Sie etwas vermissen.

Bücherei

Unsere Bücherei ist umgezogen! Wir haben im Fuchsbau jetzt viel mehr Platz und gemütliche Lese- und Kuschelecken geschaffen. Schauen Sie mal rein! Die Schülerbücherei sucht neue Mitstreiter! Wir freuen uns sehr, wenn Sie Zeit und Lust haben, in der Bücherei mit anzupacken. Die Bücherei ist immer am Montag von 7.45-8.15 und von 11.45-12.15 besetzt. Bitte wenden Sie sich an Frau Vollers oder im Sekretariat, wenn Sie Lust haben, mitzumachen. Bitte beachten Sie, dass die Kinder der zweiten Klasse an diesem Montag bisweilen etwas später nach Hause, in die BGS oder den Hort kommen.

Kopiergeld 10 Euro

Wie in jedem Jahr sammeln wir pro Kind 10 € Kopiergeld ein. *Seite 3 von 4*

Bitte geben Sie Ihren Kindern das Kopiergeld bis zum 1. September in einem mit Namen beschrifteten Umschlag mit.

Das Geld wird dem Förderverein zur Verfügung gestellt und auch von ihm verwaltet. Es kommt unserer Arbeit in vielfältiger Weise zugute.

Disziplin Rückläufe

Liebe Eltern, bitte kontrollieren Sie die Postmappen Ihrer Kinder mindestens einmal wöchentlich! Geben Sie zeitnah Rückläufe und Gelder ab, damit das Einsammeln nicht so viel wertvolle Unterrichtszeit verbraucht.

Hausaufgabenheft

Zusätzlich hat der Förderverein ein schuleigenes Hausaufgabenheft drucken lassen, das Ihr Kind bereits seit einigen Tagen nutzt: Dafür zahlen Sie bitte zwei Euro. Bitte versehen Sie das Heft noch mit einem durchsichtigen Umschlag damit es auch ein ganzes Jahr lang hält. Die Benutzung dieses Heftes ist an unserer Schule verpflichtend.

Musisch-ästhetische Erziehung

In diesem Jahr nehmen alle Klassen am TheaterStarter-Programm des Staatstheaters in Mainz teil. Die Kinder besuchen hierzu ein Theater- oder Musikstück und werden theaterpädagogisch vorbereitet.

Die Klassen 2b, 3ab und 4b haben drei der begehrten Künstlerkooperationen bei „Jedem Kind seine Kunst“ ergattert. Die Klassen 3a und b erleben ein halbes Jahr lang ein Tanzprojekt mit dem Tanzpädagogen Marco Jodes aus Mainz. Die Klasse 2b wird eine Theaterintensivwoche im September erleben und die 4b im Herbst acht Wochen lang einen Vormittag in die Welt des Theaters eintauchen.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für eine weiterhin gute Zusammenarbeit!

A. Herzberg, Schulleiterin.

Den Elternbrief vom 13.8.2018 habe ich gelesen und zur Kenntnis genommen. Die 12 Euro gebe ich meinem Kind in einem Umschlag mit.

Name und Klasse

Unterschrift

